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HooXi：不关心连胜 心无杂念只待决赛

 

北京时间今晚，IEM卡托维兹的决赛就将在G2和Heroic之间展开。赛前
，有外媒采访了G2的指挥HooXi，以下是采访节选：

Q：目前Swani是这支队伍的教练，你认为他和之前的教练有什么不同之
处？

新的教练总会带来一些新的东西，我的职业生涯中和不少教练有过共事
的机会。作为Swani来说，他非常热衷于给我们充分发挥的空间，并尊重
我的战术理念，而不是执意按照他的理解来执行。我觉得队伍中已经有
不少善于领导队伍前进，类似领袖的人物，所以Swani在这方面不需要太
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过操心。当然，他还是和我们紧密联系在一起，只不过不用像一位老父
亲一样需要处处用心。

Q：我之前和Xizt聊过关于指挥和教练之间的配合，他和cadiaN之间一般
是他提出战术理念，cadiaN去贯彻执行，你和Swani之间是这样吗？

是的，我觉得我和Swani之间有着充分的理解和信任，特别是在战术方面
，如果我有好的想法和点子，他也会尊重我的意见，反过来也是如此。
战术的设计和布置是共同的责任，我期望队伍中的小伙子们能在游戏中
多一些灵光一现的时刻，特别是在防守端。

Q：除了你俩之外，Niko肯定也是一个不能被忽视的角色，他是队伍中
除了你俩以外话语权最多的选手吗？

是的，Niko身经百战，比赛经验丰富，他在我们的防守端发挥很大的调
度，指挥作用，在进攻端也经常能提供好的想法。
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Q：现在的这支G2正在经历一波19连胜，你觉得这种连胜能持续多久？
我们都知道，破NIP的记录几乎不太可能，但是队中是否有关于这方面
的讨论？

我们队中几乎没人讨论这个话题，也就是你们记者和媒体最关心，我们
现在心无杂念，只想着决赛。

Q：你觉得按照目前CSGO的发展态势，现在这个记录是否比NIP在之前
创造的更有难度和说服力？

我并不这么认为，我们身处不同的时代，他们的记录看上去是那么遥不
可及，我对这些家伙有着极高的敬意，没有他们，CSGO也不会有今天
的高度，所以我觉得两者不具备可比性。

Q：今晚的决赛是真正意义上的火星撞地球，世界排名第一和第二的队
伍在决赛中狭路相逢，如果G2取胜的话，你认为你们是否可以实至名归
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的成为目前世界上最强的队伍？

我觉得能击败Heroic的话，那我们就是世界第一，否则这样说还不够严
谨，因为在此之前我们只拿到了BLAST世界总决赛的冠军，一路上也只
战胜了3-4支队伍。所以严格意义上，我们需要战胜Heroic才能成为实至
名归的世界第一队伍。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762438888197.html
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